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Famosos de aquí y alláFamosos de aquí y allá ESCUCHAR Al lado de estrellas como Linda Hamilton, Arnold 
Schwarzenegger y Mackenzie Davis, Natalia tiene un papel 
protagónico en Terminator Dark Fate, película que ahora 
se puede disfrutar desde la comodidad de su hogar en 4K 
Ultra HD, Blu-ray,  DVD y digital. 

Natalia conversó con Contacto Total, la revista que habla, 
para contarle a nuestros lectores cómo ha sido su transición 
a la pantalla grande tras su destacada actuación en series 
como “Lady, La Vendedora de Rosas” y “Cumbia Ninja”. 

Su papel de Daniela Ramos, “Dani” en Terminator la 
deslumbró desde el primer momento. No podía creer que 
estaba haciendo parte de una historia donde su personaje 
es importante, es una latina y además una heroína.

Sobre este cambio que se está generando en Hollywood 
en favor de los latinos Natalia dice: “Ya era hora, ya era 
justo… es el momento en el que por fin podemos vernos 
representados como seres complejos. Que los latinos somos 
también abogados, empresarios, que los latinos somos algo 
distinto a todo eso que nos han contado, que podemos hacer 
personajes importantes, que podemos estar alejados de 
esos clichés, de la droga, de la prostitución de la ilegalidad…  
Ya se han roto muchos moldes y de eso se trata, de seguir 
abriendo camino para que realmente la representación de 
los latinos, de las mujeres sea mucho más justa, mucho más 
fiel a la realidad, mucho más completa y me siento muy 
orgullosa de hacer parte de ese momento”.

Hacer parte de una producción de esta magnitud ha sido 
un gran experiencia: “Me deja mucho aprendizaje. El 
mundo de una franquicia tan grande, de una pelicula de 
accion, de ciencia ficción  es un nuevo lenguaje. Es un tema 
de transición al que nunca me había enfrentado. Creo 
que tuve mucha suerte de estar rodeada de unas mujeres 
maravillosas como Mackenzie, como Linda, de un ser tan 
humano y generoso como Tim Miller (director) y de un 
genio como James Cameron (productor).   Es el principio 
de un camino que espero sea muy largo”.

Abriendo puertas
“Ha sido una gran oportunidad, una gran vitrina, ha sido 
mucha exposición a nivel mundial lo que me ha dado 
esta gran película” asegura Natalia. “De repente estar en 
una posición en la que muchos hemos pensado que era 
imposible llegar y romper esos estereotipos y esos límites 
ha sido un logro colectivo. Como mujer, como latina, como 
colombiana, pero también como comunidad. Este es un 
logro de muchos”.

Viviendo en Los Ángeles 
Natalia y su esposo tienen su residencia oficial en Tierra 
Bomba, una isla cercana a Cartagena, Colombia, donde 
además tienen un lujoso hotel llamado Fénix. Pero su 
trabajo como actriz no le ha permitido disfrutar por un 
buen tiempo de este paradisiaco lugar. “Mi vida en los 
últimos años ha sido muy nómada y estoy viviendo tal cual. 
Creo que ya no hay lugares definitivos para vivir.   Llevo 
muchos años viviendo en un avión básicamente y viviendo 
donde me lleva mi trabajo. Después de casi dos años muy 
intensos de rodaje, de ensayos, de gira, de promoción de 
medios, volví a Colombia unos meses con esa necesidad de 
volver a casa, de volver a ver a mi familia, a mis amigos, 
al hotel, a conectarme con esas raíces”.  Ahora, justo para 
su cumpleaños número 33,  regresa a Los Ángeles donde 
espera pasar una larga temporada pues nos reveló que 
pronto empieza el rodaje de una nueva película. “De alguna 
forma empiezo una nueva etapa desde otra plataforma que 
la vida me ha regalado y a retomar esos otros proyectos y 
esos otros personajes que quiero empezar a hacer. Así que 
me van a seguir viendo por ahi”.

Por último, la carismática colombiana envió un mensaje 
para todos los lectores de Contacto Total: “Que se sientan 
muy orgullosos de ser latinos , de representar esta 
comunidad que cada vez está llegando más lejos y nos 
estamos encargando de acabar  con todos los estereotipos”.

Natalia Reyes
Los latinos se pueden sentir muy bien representados por esta 
joven actriz colombiana que se abrió las puertas del cine mundial 
demostrando que  “podemos hacer personajes importantes, que 
podemos estar alejados de esos personajes cliché, de la droga, de 
la prostitución, de la ilegalidad…”

Rompiendo estereotipos en Hollywood
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